

Fecha:28-01-2025Pág.:9Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:465,2Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Aportantes de Sartor crean comité y exigen traspaso de fondos hacia otra AGF en carta enviada a liquidador



de Representación" de aportantes de la AGF, quienes enviaron un documento a Ricardo Budinich que contiene siete puntos clave que les preocupan.

POR SOFÍA FUENTES

El 15 de noviembre de 2024, la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) suspendió los aportes nuevos a los fondos de Sartor AGF, lo que desató una ola de rescates entre los inversionistas.

Días después, el regulador canceló dichos rescates y, tras la presentación de un recurso de ilegalidad por parte de la AGF, emitió una resolución que puso fin a las operaciones de Sartor.

En primera instancia, la CMF designó al funcionario Fernando Pérez como liquidador de Sartor, sin embargo, tras el paso de las semanas, nombró a Ricardo Budinich como timonel del proceso, al optar por un externo de la institución.

Aportantes

Con más de US\$ 400 millones en activos bajo gestión, distribuidos en 10 fondos de inversión y seis fondos mutuos, Sartor se convirtió en uno de los focos de atención del mercado.

La situación también ha generado una creciente preocupación entre los aportantes, quienes buscan proteger su patrimonio.

El 18 de enero, el aportante de Sartor, Manuel José Correa, expresó su preocupación en DF MAS ante la posibilidad de no recuperar el patrimonio invertido en los fondos de la administradora.

Tras la entrevista, Correa comenzó a ser contactado por diversos aportantes, quienes lo instaron a liderar un esfuerzo colectivo, lo que derivó en la formación del "Comité de Representación", integrado actualmente por 112 personas.

El grupo encabezado por cinco partícipes, representa más de \$ 20 mil millones en inversiones. Correa aseguró a DF que "hasta ahora no existen indicios de que los activos subyacentes sean inexistentes. Los fondos están operativos y generando rentabilidad".

Exigencias del comité

Hace unos días, el comité solicitó una reunión urgente con Budinich para abordar varios temas clave.

A través de un documento de siete puntos enviado al liquidador, el grupo pidió tener una actualización sobre la situación actual de los fondos de inversión, así como información detallada sobre el estado y avance de los pagos solicitados antes del 15 de noviembre.

Además, el grupo de aportantes

exigió evitar la liquidación, tanto de los fondos rescatables como de los no rescatables, proponiendo su traspaso a otra AGF para salvaguardar su valor.

Con relación a esto, plantearon la formación de un comité especializado que coordine el traspaso de los fondos, junto con la inclusión de su Comité de Representación como miembro del Comité de Acreedores.

APORTANTES EXIGEN AL.
LIQUIDADOR UNA REUNIÓN DE
CARÁCTER URGENTE PARA TRATAR
TEMATICAS RELACIONADAS A SU
PATRIMONIO.

Finalmente, solicitaron establecer un canal de comunicación entre el liquidador y su representación, además de definir una fecha y modalidad para una reunión que permita avanzar en las materias planteadas.

Correa subrayó que el proceso de liquidación implica un "tremendo riesgo" para los aportantes. "La CMF declara que su intención es proteger el capital, pero al liquidar, esto representa una oportunidad para otro agente financiero de adquirir los fondos con un descuento significativo. Así, un aportante podría perder hasta la mitad de su patrimonio total", afirmó.

Hasta el cierre de esta edición, el comité aseguró que no ha recibido respuesta por parte del liquidador.

Así, advirtieron que, de no obtenerla en el transcurso de esta semana, aumentarán las consultas junto a un equipo legal con el que ya están trabajando.